



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

lessives et détergents
Question écrite n° 19392

Texte de la question

M. Michel Lezeau attire l'attention de M. le ministre d'État, ministre de l'environnement, du développement durable et de l'aménagement du territoire, sur l'écotoxicité des lessives. Une étude menée en 2006 par l'Institut national de la consommation tendait à démontrer que les liquides détergents - toutes marques confondues, y compris celles possédant l'écolabel - ont un effet destructeur ou perturbateur sur l'environnement aquatique, même après avoir été traités par les stations d'épuration. Certaines lessives possèdent, d'après cette étude, un « potentiel de toxicité très élevé ». Face à ce constat préoccupant, il conviendrait sans doute de rehausser les exigences réglementaires en matière de biodégradabilité. Aussi lui demande-t-il les initiatives qu'il compte prendre en la matière.

Données clés

Auteur : [M. Michel Lezeau](#)

Circonscription : Indre-et-Loire (4^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 19392

Rubrique : Déchets, pollution et nuisances

Ministère interrogé : Écologie, énergie, développement durable et aménagement du territoire

Ministère attributaire : Écologie, énergie, développement durable et aménagement du territoire

Date(s) clée(s)

Question publiée le : 25 mars 2008, page 2508

Question retirée le : 8 avril 2008 (Retrait pour cause de question identique)